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晚报记者 张勤 李雪

新郑代表团

审议政府工作报告

人大代表拿着枣片说打假
昨日下午! 在政府工作报告开始审

议之前! 新郑团代表们坐在一起聊起了

放在桌子上的"好想你#枣片$ 一位代表

说%"如今提起新郑! 就不得不提新郑的

大枣$&好想你'这个品牌深入人心!但假

冒产品太猖獗啊()另一位代表则讲述了

一个故事!"昨天电视上报道一个大学生

创业! 东拼西凑了
!

万元准备卖 &好想

你'枣片!结果被人骗了$ 对方要求先打

款后到货!钱是打了货也来了!结果一看

都是假的!不是缺斤短两就是以次充好!

你说这卖假货的多可恶$)在场代表纷纷

表示%"现在工商部门应该加大打假力

度!不能把代表着郑州*河南形象的品牌

给玷污了$ )

建!郑新大道"促进新郑发展
市人大代表王保军在小组讨论中提

到了交通问题! 他说如今新郑发展速度

加快! 一些企业和品牌正走向全国乃至

世界$"每次来郑州都感到道路不是很通

畅!绕路堵车更是常有的事!要是能建立

一条双向八车道的直通路就好了$)王保

军建议在郑州和新郑之间开建一条快速

通道!既能方便两地出行!还能促进当地

的经济发展$

建议成立郑州青年豫剧团
豫剧演员出身的市人大代表虎美玲

说!现在老百姓特别是农村百姓!最乐意

看的就是地方戏$ "京剧都进课堂了!那

么豫剧作为我省的文化精粹! 也该大力

推广啊()她的发言引起在场很多代表的

共鸣$新郑市市长吴忠华感叹道%"&云水

洛神'投资
"###

多万元!确实十分好看!

十分高雅!但不通俗!并不能让广大市民

接受$ )虎美玲说!现在郑州只有一个新

郑豫剧团还搞得不错! 如今每年都要演

出
$##

多场!平均每天一场!但仍不能满

足大众的需求$ "很多戏迷为了看戏!下

雨天跑老远打伞来都不愿意错过一场$)

她建议!政府把地方戏重视起来!成立郑

州青年豫剧团! 让更多的戏曲艺术得到

传承$ 晚报记者 李雪
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重庆天字集团郑州建筑分公司总经理刘德华

从重庆来的建筑公司老总准备

落户郑州
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新密市鲁班大酒店总经理张树安

响应政府号召# 干好本职工作

服务社会
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晚报记者 李萌

!"#$

市长赵建才作

政府工作报告$

晚报记者 马健 图


